



廳舍落成記念號

所 場番
役一渡印刷所二
行 村 諸 横田町
發 田 電 印刷所市北
鹿屋市

役場落成に際し感謝のことば

田代村長上田政吉

昨年十一月四日の夜、我村の自治行政の總元緒である役場が一瞬にして、焼こ歸したのであります。

數十年間我等の先輩有志が日夜して營々として執務された山緒ある廳舎を焼失し、誠に申譯もない次第であります。目下我國は經濟危機に直面し、特に我村は農山村でありますので、其の影響は一入深刻であり、一方新制中學校建築問題、定時制高校の建築問題や産業、交通其の他本村開發計畫等實踐すべき事共山積して居る折柄であり、村民の皆さんに對してお詫の申し様もないであります。如何とも致方なし、此の上は万難を排して廳舎の再建を計る外ないこ考えまして、緊急臨時村會を招集し、役場建築問題を討議之を可決しましたので、其の後諸般の準備を整え昨年十二月請負入札に付しました所、根占町松田組の落札する所なり、以來天候不良の爲工事意の如く進展しなかつたのであります。同組の熱心な努力によつて、予定通り去る七月初旬竣工し、茲に本日落成の式典を舉行する事を得まして、誠に感謝感激の至りに堪えません。

本廳舎は堅牢にして通風採光宜しく加うるに輪奐の美を極め、僻邊の我村には不似合の様であります。目下地方分權主義は、益々強化され、町村自治行政は日を追うて複雜多岐となる現狀から推して、遠き將來を考慮して數

之が建築に要した費用は約二百万圓であります。財源は主として起債ご立木處分に依り就中立木處分が大部分

本日の落成式に際し、先輩有志並びに、村内外の皆さんに對し、深甚の謝意を表するものであります。氏の功績を追憶せざるを得ません。

尙本役場焼失に際し村内外より精神的に或は物質的に協力や御見舞を奉うし、深謝の至りに堪えません。

本日は農山村の役場として、照らぬ役場であるならば、縣當局等の同情ある内に建築する方が得策である。情ある内に建築する方が得策である。會協議會でも早期新築の意見が強かつたので、大原中學校の新築計畫を一時延期することにして、役場建築の具体化について検討することになった。

其の後村長の努力で大藏省預金部の起債も見透しがつき、村長は正式に講案として提案し、慎重審議の結果全員一致で可決した。

工事着工から今日迄種々細部についての村長の心勞は察するに余りあり、工事着工から今日迄種々細部についての村長の心勞は察するに余りあります。新築する事なれば、財政的な大きな問題があるので、議會でも建築委員會

失したこ言ふ事實を認識して、今後の對策を研究する事に集中すべきである。敗戦した時みたいにほ一つこなつた事を憶えている。冷静になつて始めて前後策を考えたのである。

私は田代村煙草收納所の落成式場で申したのであるが、我々が社會で共同で行なつて、煙草作が向上發展して行く最も大きな素因となるこ考える。

之と同様に役場は我々村民の心のよりきこであるし、行政の中心であるその役場が昨年十一月不慮の火災で焼けなければならないだろうし、又今後

の失火の原因は、司直の手で調査されなければならないだろうし、又今後

役場建築事業經過

昭和二十四年十一月四日

昭和二十四年十一月四日

建築許可さる

神道正口聞

卷之三

廳舍老朽甚しき爲新築の必要に迫ら

一、五〇〇五〇〇
二〇〇二〇〇
二〇〇二〇〇
五〇〇五〇〇
大根占町 花车禮信 五〇〇
東大原青年團 五〇〇
内ノ牧婦人會 五〇〇

大根占町 花牟禮信吉
東大原青年團
植園婦人會

田代村役場

昭和十四年十一月四日
突如不慮の火災により役場、公会堂
郵便局、森林組合、民家一棟を焼失
同年十一月五日

建築許可さる
同年十二月二十八日
役場入札、根占町松田組へ百二十万
圓にて落札
昭和二十五年一月五日

の修正をなさしむ
村議会に於いて門、玄關前等の改修
工事について検討、施工法等について
協議

小見附記載の通りに非ず、運動場、
施設老朽甚しき爲新築の必要に迫られ
四十五坪五合の廳舎を新築之を前
後して議事堂も新築した。

五、
○○○○○○○○○○○○
五、五、五、五、
五崎婦人會 内ノ牧婦人會
鹿屋市 東大原婦人會 西大原婦人會
市長 上田 政吉 助役 湯ノ谷米吉
收入役 西川 市藏

成落堂事議に並場役村代田祝

祝 田代村役場並に議事堂落成

大原小學校

田代小學校

田代中學校

田代分校

田代村農業協同組

議長 柴立芳文

新廳舍の落成を祝して

田代郵便局長 篠原亮

廳舍落成記念號

新製なつた村役場の美しい建物を眼前に見ます時、長い間假の事務所でいろ／＼不自由をされた職員の方々の喜びは如何ばかりか想像し、こゝに心から御同慶の意を表しますと共に、いさゝか感想の一端を申述べさせて戴きたいと存じます。

およそ事は必ず起るべくして起る

言われておる通り、去年のいまわしい

あの大火は、決して偶發的に起つたものではなく、終戦後のあらゆる悪い風潮が積り積つて、結局あの大火になつて激發したものであると信じます。

その意味において、我等の村にあ

様な大火の起つたことを、私は非常に残念に存じました。

そして事こゝに至つた以上は、この

大きな烈火が、終戦後累積された我が村の惡風をすべて焼きはつてしまつて、將來眞實のあるべき姿で村が進んで行く一つの出發點となるべからぬ

こゝ、神念致したのでありました。

あれから半年を経過しました。

この間に、國內外に吹き荒び來つた大嵐は、我等の村にも遠慮なく荒れ狂い、時態は愈々益々困難の一路をたどりねばならぬに思われます。

かゝる時、役場の新廳舍が竣工致したことは一つの大きな喜びであります。

即ち、我等の今後當面すべきあらゆる

困難を打開し、村の發展、換言すれば、村民一人々々の向上、發展をはかる

爲の大據點として、見るからに堂々たる新廳舍は、誠に心強、感じられる

からであります。

一體村民一人々々の物心兩面にわたる向上發展は、唯一一人々々が思い思

い一致する和合の精神を基礎としてこの基

礎の上にお互の進むべき方向を適確に

し得られるものではなく、お互に協力の姿で、勝手に進むのでは決して達成するか、得られない。しかし、今後吹き荒ぶべき嵐の中に、恐れず、撓まず、一致協力、以て己が正道を勇往邁進致そうであります。

以上を以て御祝の言葉を致します。

々々力を併せ、之を私ども村民全體の力、以て己が正道を勇往邁進致そうであります。

私は末長くこの立派な建物を愛護致しますと共に、中に働く職員の方々も、以て己が正道を勇往邁進致そうであります。

以上を以て御祝の言葉を致します。

お互の仕合せを増しそれが全體に關連する事に依つてのみ我々の村はより住みよい、より幸福で平和な希望に充ちた樂土となるのであります。茲に近

代建築を誇る村政の殿堂、役場が竣工するに當り共々に喜びを分ち合い、親

子供の教育は子供それ自体に即するこ

とは當然であります、子供をよりまく環境即ち其の家庭其の社會に於ける

凡ての事象交友關係等、之等の中に育くまれる子供の教育であるから何事も

ても其の環境を淨化する事が急務であります、勿論學校教育に於ける教師の

凡ての方々の工夫努力が要請される事はいまでありません。それでは

PTAの充實によつてこそ、ほんとに

